EL TINGI ADO

FRANCISCO GÓMEZ HERRUZ



Dictadura

o le gusta al PP que se hable de lo que cobra su presidenta regional, María Dolores de Cospedal, que como se sabe en 2008 ascendió a la cantidad de 165.651 euros, y hacerlo es calificado de "dictadura encubierta", la que se da en la región y en las Cortes, según dijo en la tribuna parlamentaria el pasado miércoles el portavoz del PP José Manuel Velasco, por dejar hablar al portavoz económico del PSOE (Antonio Guijarro) del sueldo de la lider del PP "cuando no cobra de las Cortes y del Presupuesto regional recibe cero euros". Previamente, Antonio Guijarro había calificado de "caradura del PP" las críticas que su portavoz había hecho a

que 40 altos cargos del Gobierno tengan sueldos 70.000 euros anuales cuando Maria Dolores de Cospedal "sabemos 10 que cobra y lo poco aue trabaja". Quizá el PP considere

también



Hablar del sueldo de Cospedal en las Cortes regionales se considera por el PP prueba de una "dictadura encubierta".

este caso que hablar del sueldo de Cospedal entra dentro de lo personal, de la información íntima, olvidando que si del Senado percibe, como ocurrió en 2008, 78.940 euros, fue posible porque las Cortes de Castilla-La Mancha, a la que el PP niega el derecho de hablar de los sueldos de Cospedal, la eligió como senadora y que si del PP cobró en el año 2008 la cantidad de 64.473 euros, por siete meses de trabajo es porque ella se lo puso, ya que era y es Secretaria Nacional, y es bueno saber en cuanto

valora su trabajo político quien quiere gobernar Castilla-La Mancha. Hablar en cualquier lugar, y especialmente en el Parlamento, no sólo es increible que se asocie a una dictadura, sino que resulta muy saludable.

Anda el PP tapando las sombras de Cospedal a base de adjetivos calificativos contra José María Barreda. El penúltimo, después de redactar estas líneas ya habrá habido algún otro, el del secretario provincial del PP toledano, Jesús Labrador, calificando al Presidente del gobierno de Castilla-La Mancha de cobarde. Sombras que parece ha trasladado a la política nacional. En la región, el PP se quedó solo en el pacto por Castilla-La

Mancha, ni lo firmó siguiera asistió reunión alguna y esta semana quedó solo en Madrid en la Conferencia de Presidentes, en que Rodríguez Zapatero conseguía el apoyo de los presidentes

autonómicos socialistas y no socialistas, salvo del PP, en sus medidas contra el paro, y sólo se quedaba también en el Parlamento en relación con Aminetu Haidar que consiguió el pasado martes con su protesta que el Pleno del Congreso aprobara con todos los votos, salvo los del PP, una proposición no de ley de apoyo a la causa del pueblo saharaui y de dura crítica a Marruecos. Curioso anhelo por la soledad el que últimamente manifiesta el PP.



Jesús Barcenas, Presidente de CEPYME.

Está solo

Hablando de solitarios, así está el castellano manchego. Jesús Bárcenas. en la cúpula dirigente de CEOE de la que es vicepresidente gracias a que es el Presidente de la asociación de la y Mediana Pequeña Empresa. Demasiado manchego para los tiempos que corren, ya estaba sólo en Castilla-La Mancha cuando fue sustituido por el toledano Angel Nicolás al frente de la asociación regional de empresarios. Ahora, además su cuestionamiento público, le viene perfecto al actual Presidente de CEOE, Díaz Ferrán, para desviar la atención de sí mismo, una vez que se ha conocido del expediente que le ha sido abierto por Caja Madrid a causa del impago de un crédito de 26,5 millones de euros. Por cierto que Diaz Ferran es consejero de Caja Madrid, ¿les suena el asunto?. Parece que no sólo en CCM había consejeros con créditos, también en cajas gobernadas por el PP, como Caja Madrid. No es de extrañar la pelea interna que tenían por ella. Claro, que esto no es como las manchas de mora que con otra mora se quita. Mal está lo de Caja Madrid y peor aún si no consiguen cobrarlo; pero eso no hace bueno al desbarajuste de créditos que hubo en CCM sobre todo porque la mayoría de ellos, y me refiero a los de muchos millones de euros no a la hipoteca para el pisito, no consiguen cobrarlos.